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麻生区区民会議 第４回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成２４年１２月３日（月）午後７時００分～午後９時００分 

２ 開催場所：麻生区役所第４会議室 

３ 出席者：[企画部会委員] 

金光部会長、田中副部会長、石井委員、菅原委員、村主委員、東川委員 

高倉委員（※オブザーバー） 

[事務局] 

安生企画課長、白石担当係長、藤江、桑原 

４ 傍聴者  ０名 

５ 議 事 

（１） 広報・広聴活動について 

【説明事項】金光部会長より、資料１・２をもとに地域メディア（マイタウン、メデ

ィあさお、タウンニュース）との協議結果について説明

【決定事項】  

   ・１月スタートの「メディあさお」の原稿は、田中委員が作成する。原稿の最終〆

切は１月 10日のため、1月 7日の第５回企画部会で内容を承認する。
   ・田中委員はまずメールで原案を事務局等に送付する。内容は区民会議の紹介等。

   ・事務局は文字数を確認する。

【主な意見】

・各メディアは大体好意的であった。特に「タウンニュース」は神奈川県全域で発

行しているが、麻生区の積極的な姿勢を好意的に受け止めて頂いた。

・区民会議の協議報告だけでは掲載は難しいが、アンケート結果やシンポジウムな

どの動きがある場合には掲載が可能とのこと。

・「メディあさお」は定期的に１月からスタートしてもらえる。

（２） 専門部会の検討経過報告について 

１） 安全安心のまちづくり部会 

【説明事項】村主部会長より、参考資料をもとに勉強会・部会経過報告

【主な意見】 

・「川崎市地震防災戦略」に欠落しているのは、緊急医療体制。薬を具体的にどうや

って災害時に補給するかが課題。医薬会社や薬局で災害時用の薬をどう確保しても

らうか。卸業界などと連携で話をすると良い。

・医療機関との広域連携ができないか（医師会や都市間提携：北海道・九州・東京と

川崎など）。
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・食糧、水は検討しているが、緊急時の医療体制については意外に検討されていない。

・「自助・共助・公助」という区分だと、医療会社や重機を保有する建設会社などの

コーポレートシティズンの活動が入ってこない。どういう区分にすれば良いか。

・帰宅困難者や避難住民へのトイレ貸与・避難場所確保などに関する、企業連携につ

いても検討して欲しい。

・麻生区の同時出火件数２０件は結構多い。

 →住民による初期消火が重要。

２）若者が住みたくなる魅力あるまちづくり部会 

【説明事項】石井部会長より、参考資料をもとに部会経過報告

【主な質疑】 

 ・この部会の目的は何か？

  →少子高齢化を踏まえ、若い人に麻生区に来てもらうとともに、今居住している

若い世代には住みつづけてもらうことを目的としている。

  →まだ全員で目的は共有できていないのが事実。今後、整理していく必要がある。

 ・「若者」といっても、「学生」なのか、「子育て世代」をターゲットにするのか。

これによって提言の方向性が大分異なる。     

 ・アンケートの結果から掘り下げるものについて仮説を持っている必要がある。戦

略、切り口を明確にすべき。

・アンケート（案）記載の「このまち」とは？麻生区？新百合ヶ丘？早野？明確に

定義しておかないと噛み合わなくなるので注意が必要。

→麻生区を想定。回答者の居住区は属性として把握する。

→「新百合」という丁目はないが、他地域にはこの駅名が知られている。

・住んでいる人のみを対象にしているわけではない。大学との連携も検討している。

（３）その他 

１）区民会議に届いた意見書について 

【説明事項】事務局より、資料６をもとに説明

【決定事項】  

   ・今後、事務局は、①メール内容、②役所とのやりとりの事実関係、③解決方法（案）

を検討資料として提示する。

      ・意見書については区民会議で議論の上、回答を事務局に返答し、事務局より議事

録を意見書提出者へ送付することとする。

      ・今回の件については、専門的知識を持つ行政所管課に対応頂くこととする。

【主な意見】

      ・意見書の内容としては、「（建築）計画の説明が業者からなされてないので、周知

義務を徹底する制度を」という内容。

      ・解決策としては、法的拘束力はないが、「川崎市地区まちづくり育成条例」を根拠
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とした地区協定などがある。業者が建築行為で地域に入る場合は、周囲の意見把

握や周知の義務が生じるものである。

      ・区民会議としては、意見書提出者が困っていることを理解した上で、専門的知識

をもつ行政の関係所管課による丁寧なご案内（課題解決のための制度等）や対応

をお願いしたい。

２）麻生区地域課題解決型提案事業審査委員会 委員選出について 

 【決定事項】

   ・区民会議より金光委員が選出された。 

３．閉会 

   ※次回部会：１月７日（月）19時～

以上 


